

im August 2020

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der FDP-Ortsverband hat mich erneut als Ihren Kandidaten auf Platz eins der Reserveliste gewählt. Die liberale Fraktion konnte mittlerweile über 35 Jahre im Rat der Hansestadt Medebach mitarbeiten. Seit 2009 darf ich darüber hinaus für Sie „Ihr“ stellvertretender Bürgermeister sein.

Ich hoffe sehr, dass Sie am Wahltag das langjährige Resümee unserer guten politischen Arbeit, verbunden mit großem Engagement anerkennen.

Die für Medebach und die Ortschaften erzielten Ergebnisse sind für unsere dynamische Fraktion im Rat vorzeigbar und prägen die Entwicklungen der vergangenen Jahre in unserer Heimat. Darüber hinaus sind wir sehr gut „vernetzt“ zur Politik nach Düsseldorf und Berlin, um uns auch dort für die Interessen unserer Heimat einzusetzen.

Schauen Sie doch einfach mal in unseren Flyer oder besuchen Sie uns auf unserer Homepage: www.fdp-medebach.de. Hier finden Sie die wichtigsten Resultate und auch Themen, die wir in den nächsten Jahren gemeinsam mit Ihnen realisieren möchten.

Es wird ein anspruchsvoller Weg werden. Die Auswirkungen der Corona-Krise sowie des Klimawandels werden uns in den kommenden Jahren ökonomisch und ökologisch auch vor Ort begleiten und vor große Herausforderungen stellen. Die Verschuldung öffentlicher Haushalte, der demografische Wandel, das Denken in größeren Zusammenhängen und vieles mehr verlangen nach Antworten, für die wir Verantwortung übernehmen wollen.

Unsere Hansestadt ist eine starke Gemeinschaft; leistungsfähige Unternehmen, eine wunderschöne Landschaft und traditionelles Brauchtum, sowie starke Vereine im Ehrenamt sind die Grundlagen.

Ich würde mich freuen, wenn Sie uns - wie bisher - auch zukünftig ansprechen, um mit Ihnen gemeinsam Themen sowohl hier vor Ort, als auch für die gesamte Hansestadt zu diskutieren und nach guten Lösungen zu suchen. Ihre Ideen sind oftmals der Schlüssel für eine hohe Akzeptanz und Zufriedenheit der Bürger.

Sie dürfen versichert sein, dass wir auch weiterhin unsere Erfahrungen, verbunden mit hohem Engagement zum Wohle unserer Hansestadt und somit auch für Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, einsetzen und bitten Sie für unsere Kandidatinnen und Kandidaten in den Wahlbezirken um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Für heute grüßt Sie

herzliche
DG
Michael Papenheim